



Tramclub Basel



Die «Städtische Strassenbahn Zürich» (StStZ) zwischen den beiden Weltkriegen

**Eine Präsentation
von
Hans Bodmer, Gossau ZH**

**Donnerstag, den 6. Dezember 2018
Restaurant Bundesbahn, Basel
Hock ab 19:30 Uhr, Vortrag um 20:00 Uhr**

Themen:

- Neue Fahrzeuge: Ce 2/2 241 - 260 von 1919
- Netzausbau und Beschaffung von weiteren Anhängewagen
- Strassenbahnunfälle und spezielle Vorkommnisse
- Der Weg zu den Vierachs-Motorwagen Ce 4/4 301 - 350
- Die «Geissböcke» Ce 2/3 31 und 32

